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平成２２年 第１２回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年１１月２２日（月）午前１０時～１０時４０分

場 所 向日市役所第６会議室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教育担当課長、文化財調

査事務所長、大畠指導主事、教育総務課係長

議 題 委員会諸報告

傍 聴 者 なし

委員長

委員長

委員長

委員長

教育部長

開会宣言

会議規則第８条の規定により、第１１回会議録の承認を諮る。

（全員異議なし）

会議録は承認された。

本日は議案がないので、委員会諸報告について順番に説明を願う。 

― 平成２２年度向日市一般会計補正予算（第４号）について ―

１ 幼稚園就園奨励費で、私立幼稚園就園奨励費補助金及び私立幼稚園特別支援

教育振興補助金の増額分と私立幼稚園児教材費補助金の減額分の差し引き

4,751 千円を増額計上

２ 来年７月の地上デジタル放送移行に伴い、第３向陽小学校、寺戸中学校、勝

山中学校周辺で、共聴アンテナで対応していた地域の 344 世帯に対し、１戸当

たり 14,600 円を補償。デジタル放送移行後も障害が残る 26世帯について、１

戸当たり 49,100 円を補償。その補償費用として、小学校費で 1,324 千円、中

学校費で 4,976 千円を予算計上

３ ふるさと向日市応援寄付金を活用し、各小学校で学校図書を購入する費用

1,500 千円を予算計上

４ 各小中学校に空調機器を設置する場合の基本調査を行うため、9,000 千円の

債務負担行為を設定
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委 員

教育部長

教育長

委 員

教育長

委 員

教育部長

委員長

教育部長

委員長

教育部長

委員長

【質疑等】

債務負担行為として計上されている「学校施設空調機器設備基本調査業

務」について、詳しく説明願いたい。

必要な空調能力、設置する教室、設置した場合の現有施設への影響、既

設の空調機器（職員室等）の耐用年数、現在進めている耐震化事業との整

合性、などを総合的に考慮した上で、空調機器を設置するためには、どの

ような方法があるか、どのような工程となるか、費用はどれぐらい必要か

などを調査するものである。

費用の概算や実施設計に必要な基本調査であり、空調機器設置に向けて

大きな一歩を踏み出したと考えている。

空調機器の設置を効率的に行うための調査と考えてよいか。

はい。

幼稚園に対する補助金の説明の中で、総園児数の減少と就園奨励費補助

金の対象となる園児数の増加について触れていたが、その点を詳しく説明

していただきたい。

就園奨励費補助金には所得制限が設けられており、一定の所得以上の世

帯については対象とならない。経済状況の影響により、総園児数は減少し

たものの、支援の対象となる世帯が増加したものと考えている。

地上デジタル放送移行に係る補償について、電波障害の残らない世帯に

補償を行う理由は。 

共聴アンテナ設置時に、既設のアンテナを撤去された世帯があることか

ら、アンテナ撤去費用相当分を補償するものである。

これは教育施設に関係するものだけでなく、保育所等他の施設も含め、

市全体で統一した補償基準である。

その対象世帯が３４４世帯ということか。

はい。

電波障害が残る２６世帯についての対応は。
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教育部長

委員長

学校教育課担

当課長

委員長

生涯学習課長

委員長

教育総務課長

委員長

高性能のアンテナを立てていただき、一般的なアンテナの設置費用との

差額相当分を補償する。

引き続き、委員会諸報告について説明を願う。

― 第２１回乙訓地方小学生駅伝大会について ―

１１月２７日に行われる駅伝大会の案内

引き続き、委員会諸報告について説明を願う。

― 向日市体育指導委員の辞職について ―

一身上の都合により、１１月１８日付で辞職した体育指導委員について報告

最後に、次回の日程等、事務局から連絡事項等を願う。

次回教育委員会会議の日程調整等。

閉会宣言


